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Ça s’est passé à l’EMS

AU FIL DES  
SAISONSwww.emsleprieure.ch

Radio Sous-Sol, c’est du lundi au vendredi à 11h55 à la 
place du village et aux étages. 
Diffusée sur toutes les enceintes des appartements et 
du rez-de-chaussée, l’émission radio est animée par 
tous les membres du service animation. 
L’idée est née de Laurent Matthey, responsable du 
service, à l’époque de la coupe du monde de football 
2022, pour annoncer le résultat des matchs du jour et 
le classement des pronostics des paris.
C’est tour-à-tour que chacun présente la météo du jour 
et le programme d’animation de la journée. Ensuite, 
une charade ou quelques citations rigolotes ou tou-
chantes vous sont proposées.

Radio Sous-Sol se transforme



Ça s’est passé à l’EMS...

Concours de dictée le 11 février

Qui ne se rappelle pas des dictées à l’école, assis 
devant un pupitre, une plume à la main, une feuille 
blanche sous le nez et un(e) professeur(e) dictant 
inlassablement ?
Que ces souvenirs remontent à 20 ans, 50 ans, 80 ans 
ou plus ; cela reste toujours des souvenirs autant trau-
matisants pour certains que jouissifs pour d’autres. 
Alors, pour se remémorer ces temps passés, le 11 fé-
vrier, nous avons organisé une grande dictée à la place 
du village. Les résidants et leur famille, des voisins et 
des curieux se sont prêtés à l’exercice. 
Une quarantaine de personnes étaient présentes ; 
l’ambiance était nettement plus décontractée que sur 
nos bancs d’école. 
Bravo à Madame Madeleine Dussoix, sa fille et à 
Madame Josiane Tüscher Tschumi pour leur première 
place exæquo. Et surtout un grand bravo à tous les 
participants de ce merveilleux concours qui sera pro-
grammé à nouveau l’année prochaine.

En attendant, à vos révisions !

Radio Sous-Sol se cherche un nouveau nom. Ce talon-réponse vous 
permet de nous aider à le trouver et proposer des chroniques.

Nouveau Prieuré FM 

Les Ondes NP

Info couloir      Autre : 

Des souhaits de chroniques ?

Prénom et nom : 

Merci de mettre votre talon réponse d’ici au 12 mai 2023 dans la boîte aux lettres 
de l’animation à la réception.

Deux fois par semaine, le service animation aimerait vous inviter, vous 
les résidants, à partager en direct, entre 5 à 10 minutes, des chroniques 
qui vous intéressent ; histoire de vie, sport, actualité, passion, voyage, 
littérature... et vous, quel est votre thème de prédilection ? Le talon 
réponse ci-dessous vous permettra de nous le dire.

w

L’idée forte de cette 
radio est qu’elle  
devienne la vôtre. 
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Réponse du jeux Domi-mots à la montagne

No 37, page 5 : Mme Christiane Marfurt (ici avec 
son fils) a été confondue avec Mme Pfister, toutes 
nos excuses pour cette erreur.

Erratum 

Ça s’est passé à l’EMS...

Je m’appelle Thaïs, je suis en troisième et dernière an-
née d’apprentissage d’ASE (assistante socio-éducative) 
au service animation. Dès le départ, mes collègues 
m’ont encouragée à créer une activité de A à Z.
J’ai tout de suite remarqué que la plupart des résidants 
recevaient la Tribune de Genève.
Une revue de presse m’a semblé être un moyen 
agréable de maintenir le lien social des résidants. Elle 
permet à chacun d’exprimer ses opinions et d’entendre 
celles des autres. 
Une semaine sur deux, nous nous regroupons à l’es-
pace animation pour boire un café et échanger sur des 
sujets d’actualité, des thèmes qui prêtent à sourire ou 
suscitent le débat.

Revue de presse 

Le temps d’une soirée en plein cœur de la 
capitale française, nous avons navigué sur 
la Seine en bateau mouche grâce à la confé-
rence interactive guidée par Philippe Bossy. 
Certains ont plongé dans leurs souvenirs, 
d’autres ont vécu une découverte.
Nous étions captivés par la beauté et la ri-
chesse de cette ville, par ses monuments 
(Tour Eiffel, Arc de Triomphe, Basilique du 
Sacré-Cœur, Cathédrale Notre-Dame, Montmartre…), 
ses musées et châteaux (musée du Louvre, centre 
Pompidou, château de Versailles…), ses jardins 
(Jardins des Tuileries, Jardin du Luxembourg, Jardin 
des Plantes…), ses anciens ponts, places et avenues 
(le Champ-de-Mars, l’avenue des Champs Elysées, la 
place de la Bastille…).
A chaque escale nous avons dégusté un plat typique-
ment français : toast de foie gras et sa salade, bouchées 

Soirée parisienne  
du 14 mars 

à la reine au poulet et champignons accompagnées de 
riz et d’asperges et, pour les plus gourmands, la tarte 
tatin couronnée d’une boule vanille.

Le saviez-vous ? La préparation culinaire « bouchée à 
la reine » fut imaginée par Maria Leszcynska, épouse 
du roi Louis XV, s’inspirant de ce qui existait déjà sous 
la forme sucrée et que l’on nommait des puits d’amour 
dont on vantait les soi-disant vertus aphrodisiaques.
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Réalisations artistiques 

Je suis née à Genève dans un quartier populaire où j’ai 
passé une enfance insouciante. A l’adolescence, il y a 
eu le divorce de mes parents, un changement de vie 
et c’était aussi le moment de choisir un métier. Mes 
amies s’inscrivaient à l’école de commerce, alors j’ai 
suivi. Un an d’école et puis à 16 ans, j’ai commencé 
un apprentissage de commerce à l’UBS.

Les chiffres ce n’est pas mon « truc » donc très vite 
après le CFC, j’ai voulu changer de voie. J’ai gran-
di à côté d’une maman passionnée de photographie 
qui développait le noir/blanc dans la salle de bain et 
m’immortalisait sous toutes les coutures. Et bien que 
j’aie dit un jour, tous les métiers sauf photographe, le 
passé m’a rattrapée… et me voilà à la recherche d’un 
apprentissage de photographe.
Finalement, j’ai fait ma formation dans un grand studio 
ainsi qu’à l’école de Vevey. J’ai découvert ce magni-
fique métier qui me passionne depuis 30 ans.

Je suis arrivée au Nouveau Prieuré par le hasard de la 
vie de photographe. Une amie graphiste m’a recom-
mandée auprès de Madame Brügger. C’était les dé-
buts du Nouveau Prieuré. À la suite de photographies 
d’ambiances intérieures, on m’a demandé de réaliser 
des reportages lors de certaines fêtes.

C’est comme cela que je suis entrée dans le monde 
du Nouveau Prieuré. Ensuite j’ai réalisé mon travail 
personnel de portraits de résidents « Miroir de Vies » 
et aujourd’hui je propose la photographie participative 
qui permet aux résidents de s’exprimer eux-mêmes 
en images.

C’est dans mon travail que j’ai réalisé une grande par-
tie de ma vie. La photographie a été mon école de 
vie, elle a fait grandir la jeune fille timide et discrète 
que j’étais. Grâce à la photographie, j’ai rencontré 
des artistes, des collectionneurs, des directeurs de 
musée de différents pays. J’ai pu pénétrer des mondes 
confidentiels et peu connus.
Aujourd’hui encore, c’est par l’image que je peux ré-
aliser mon envie de mettre en avant les humains qui 
nous entourent. Je suis curieuse et passionnée, j’aime 
découvrir de nouvelles choses en lien avec les ani-
maux, la nature et des activités créatives.

Mon projet est de continuer à proposer la photo-
graphie participative dans différentes institutions 
de Genève. J’aimerais amener les résidents d’EMS à 
pouvoir s’exprimer par l’image et partager ainsi ce 
moyen d’expression connu de tous et qui permet la 
communication entre les générations.

  
Diane Bouchet, 

photographe
Nous connaissons Diane 

Bouchet par ses très 
belles réalisations artis-

tiques, nous connaissons 
son talent et sa sensi-

bilité. Aujourd’hui nous 
l’invitons à se présenter 

et à se dévoiler un peu…

Le 6 janvier, chaque année, est marqué 
par la fête des Rois mages Gaspard, 
Melchior et Balthazar et sa traditionnelle 
galette des rois. Pour honorer le rituel, 
l’équipe des cuisiniers n’a pas manqué 
de nous proposer un rendez-vous à la 
place du village. Durant l’après-midi, bé-
néficiaires de Clair-Bois et résidants de 
l’EMS se sont rencontrés pour partager 
un moment convivial.

Vivre ensemble au Nouveau Prieuré

Goûter de l’Épiphanie

Bravo à nos reines du jour !

En cette belle journée ensoleillée marquant la fin du 
mois de février, les résidants accueillent, pour un 
atelier peinture les « Voyageurs » venus avec Chloé 
et Naomi. 
Cet atelier est un projet destiné à décorer l’entrée des 
appartements pour souhaiter la bienvenue aux visi-
teurs et également pour garder un souvenir des en-
fants avec qui nous avons passé de si bons moments. 
Petits et grands ont exprimé leur joie d’être ensemble :
« Le dessinage c’est top, on adore être là ! », disent en 
cœur Iris, Eléonore, Mathys, Ella, Loan et Sacha. 
Madame Wilma Alder nous parle de son plaisir de 
transmettre lors de sa création à 4 mains avec Iris. 
Elle parle aussi du bien que cela lui procure de partager 
la gaieté des enfants. 
Madame Chantal Bouchet évoque sa complicité avec 
Ella qu’elle connaît depuis 3 ans. D’ailleurs, Ella aime 
beaucoup être en sa compagnie, ses yeux « pétillent » 
quand elles se retrouvent, et c’est vraiment émouvant 
de les voir ensemble. 

Madame Raymonde Fossati a partagé un 
moment privilégié avec Sacha et, avant de 
partir, a chanté avec tous les enfants autour 
d’une petite ronde. 
Ce fût une belle journée, pleine de sourires, de 
regards, de partage et d’émotions.
Vivement la prochaine fois !

Bienvenue  
aux « Voyageurs »,  

le 28 février 
étage 3A
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Parlez-moi de vous  

Je suis né le 23 juillet 1931 à Berne. Ma mère y est allée 
pour son accouchement. J’ai deux frères et une sœur. 
Je suis le deuxième de la fratrie. Mon père travaillait à 
la maison, il était horloger. Nous habitions dans la com-
mune des Breuleux. Ensuite, j’ai pris la décision de faire 
aussi un apprentissage d’horloger. J’ai fait une partie aux 
Breuleux et l’autre partie à l’école technique qui se trou-
vait à la Chaux-de-Fonds. 
J’ai beaucoup pratiqué le sport, j’étais un vrai passionné 
du ski et du ski de fond. J’adorais aussi le saut à ski. J’ai 
eu le record du tremplin avec un saut à 50 mètres. 
Dans le village des Breuleux, il y avait de grands pâtu-
rages où se trouvaient beaucoup de chevaux, du coup, 
je pratiquais beaucoup l’équitation. Je montais toujours à 
cru (sans selle), il fallait bien serrer les genoux. Ces che-
vaux étaient ensuite rachetés par l’Armée suisse. C’était 
des chevaux franches-montagnes. 
Les paysans refusaient de nous faire un stade de foot aux 
Breuleux, nous sommes donc allés au Noirmont. Je jouais 
dans cette équipe avec mon frère aîné de 5 ans. C’est 
là que j’ai rencontré ma future épouse. Elle est partie 
ensuite à La Chaux-de-Fonds dans une coopérative. Elle 
était gérante de ce magasin. 

J’ai deux enfants, un fils et une fille. 
Les valeurs importantes pour moi sont celles véhiculées 
dans les sports, et plus particulièrement le respect et 
l’amitié, l’ouverture d’esprit et la camaraderie. Le fait 
de pouvoir toujours discuter avec ses partenaires est 
vraiment très important et vital. 
J’ai beaucoup voyagé en camping-car avec le sentiment 
de pouvoir m’échapper. 
J’ai aussi commencé à jouer aux échecs en Valais. J’avais 
un peu d’eau dans les poumons et j’ai dû être hospitalisé 
à Crans-Montana pour me refaire une santé. J’avais donc 
du temps (je suis resté 6 mois dans cet établissement). 
J’ai été extrêmement heureux de commencer à jouer 
dans un cadre aussi merveilleux. 
Plus tard, j’ai eu la grande chance de jouer contre Gary 
Kasparov. Quand il a décidé de quitter l’URSS, il faisait 
des concours où il jouait contre 40 amateurs pour un 
orphelinat à Genève. On devait tous payer pour avoir la 
chance de jouer contre lui. Personnellement, je ne l’ai 
jamais vu perdre contre nous tous. Tous les gains étaient 
versés à l’orphelinat. Quelle chance d’avoir pu côtoyer 
un champion de cette envergure et quel bonheur de le 
voir jouer « à l’aveugle » contre de solides partenaires. 

Je finirais cette rencontre en remerciant à nouveau la 
vie de m’avoir autant donné. Mon Dieu, comme j’ai eu 
la chance de profiter d’aussi bons moments. 

Le saviez-vous ?

Bienvenue à Gorkan et Lina
Qui sont ces nouveaux locataires ?
ils sont indépendants,
ils sont joueurs,
ils aiment les caresses,
ils vont à quatre pattes,
ils sont poilus, noirs, blancs ou tigrés.

Vous donnez votre langue au chat ?

Il s’agit bien de deux adorables chats que nous avons 
adoptés. Frère et sœur, Gorkan et Lina sont âgés de 
9 mois, ils se sont très vite acclimatés à leur nouveau 
lieu de vie.
Nous leurs souhaitons la bienvenue parmi nous et une 
belle vie de chat comblée de rencontres et de câlins.

Monsieur 
Pierre-Henri  
Donzé 
3e étage B

Envie d’une nouvelle animation ? 
Nous sommes à votre écoute !
Une boîte à idées sera prochainement mise à 
votre disposition à l’espace animation. 
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La vie des étages 

Yumiko Hiroi
spécialiste en gymnastique rythmique 

Racontez-moi en quelques lignes votre  
parcours de vie ?
Je suis née au Japon mais j’ai vécu dans différents 
pays. Avant de venir m’installer en Suisse, j’ai tra-
vaillé à Singapour comme professeur de musique et 
c’est à cette époque que j’ai découvert la méthode 
Jaques-Dalcroze. J’ai décidé d’apprendre cette mé-
thode d’enseignement de la musique là où elle a été 
développée, à Genève. Pendant mes études ici, je me 
suis notamment intéressée à l’application de la mé-
thode aux cours seniors, ce qui me pousse ensuite 
à envisager l’enseignement de la rythmique en EMS. 
 

Comment l’opportunité d’être 
intervenante externe à l’EMS le  
Nouveau Prieuré s’est-elle créée ?
L’institut Jaques-Dalcroze me propose d’enseigner au 
Nouveau Prieuré suite au départ du professeur pré-
cédent, offre que j’ai acceptée avec enthousiasme. 
C’était au départ un grand challenge car l’enseigne-
ment aux seniors est bien différent de l’enseigne-
ment aux enfants, mais il est très gratifiant de voir 
le progrès des participants de semaine en semaine.

Qu’avez-vous réussi de mieux dans votre vie ?
Pouvoir vivre de ma passion, la musique.

Quelle est votre occupation préférée ? 
Mis à part la musique, c’est la découverte de cultures 
différentes et les voyages.

Le principal trait de votre caractère ?  
Facile à vivre, optimiste.

Quels sont vos projets d’avenir ?
Organiser des concerts avec des chorales compo-
sées à la fois d’enfants et de seniors.

Si vous deviez vous réincarner, en quoi ça serait ?
Un arbre, afin de pouvoir observer le monde qui 
change, les paysages et les gens, sur une très longue 
période.

Zoom sur les intervenants externes 

Bienvenue à

1er étage A
Mme Yolande Delez
M. Walter Verhoeven

3e étage A
M. Roland Diserens
Mme Marie-Luise Kahlen
Mme Nelly Tatarian

5e étage A
M. Edouard Borloz 
M. Antal Lökkös
Mme Elsa Sandoz

6e étage A 
Mme Claire-Lise Gauthey 

1er étage B
Mme Marianne Barbey 

3e étage B
M. Yves Gonin 
Mme Lilli Meuwly
M. Charles Miller
M. Jean-Michel Veyrat

Le jardin des « Potes Agés », étage 3B, le 1er mars 

L'heure est à la plantation. Le jardinage est rassem-
bleur, bien au-delà des générations !

C’est d’ailleurs un des principaux buts des 
« Potes Agés ». Outre le plaisir de la culture 

potagère, ce jardin nous permet de créer des 
liens et des échanges entre jardiniers ama-
teurs et confirmés.
Madame Ida Rubeli, 102 ans, initiatrice du 
projet, nous enseigne l’art du jardinage.
A ce jour, tomates cerises et herbes aroma-
tiques ont été semées.
La curiosité nous amène à venir voir quoti-

diennement les premières pousses.
En attendant, d’autres fruits et fleurs sont à venir.

Nous vous invitons pour une dégustation !

Il a déménagé

M. Antal Lökkös
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La vie en images

Lucaz Deléz 
et ses tours  

de magie  
le 11 mars 

 
  
 

Restaurant  
la cabane du 

pêcheur 
le 25 février

Visite du musée  
d'ethnographie

le 2 mars

Sortie cité  
sénior - concert  

de Jazz
le 12 mars

90 ans  
de M. Idjed
le 15 mars  

Ils nous ont quittés
1er étage A
M. Walter Verhoeven

3e étage A
Mme Germana Bacchiocchi

5e étage A
M. Michel Jaton
Mme Rose-Marie Mathieu

1er étage B
Mme Françoise Hinden 
M. Gudrun Zeder

3e étage B
Mme Ida Sigrist 
M. Jean-Michel Veyrat

« Tu n’as pas que les  
5 sens physiques, la vue, 
l’ouïe, l’odorat, le toucher  
et le goûter.
Tu es doté aussi de  
5 sens spirituels : émotions,  
imagination, intuition, 
conscience, inspiration. »

Bernard Werber

Le jeu du « remue-sens », 
étage 2A, le 7 mars 
Nous avons participé au jeu du « remue-sens » 
et avons mis à l’épreuve nos 5 sens à partir 
d’objets du quotidien pour deviner lequel de 
la vue, de l’ouïe, de l’odorat, du toucher ou du 
goût est sollicité.
Un beau moment d’échange et de partage.

La vie des étages 

Promenade au 
jardin anglais
le 25 février 
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Sandrine Laye, aide-soignante de nuit

Parcours de vie 

Qu’avez-vous réussi de mieux dans votre vie ?
Mes deux enfants ; je les ai accompagnés dans leurs 
choix, leurs désirs, leurs besoins. Je me suis consacrée 
à mes enfants. J’ai également entouré des personnes 
en fin de vie, des personnes chères à mes yeux.

Quelle est votre occupation préférée ? 
La couture pour me ressourcer, je crée des sacs et 
suis présente à des marchés de Noël. Je suis très 
active, je ne reste jamais 5 minutes sans rien faire. 
J’aime aussi les promenades. J’apprécie être seule, 
réfléchir.

Le principal trait de votre caractère ?  
Je suis très patiente, j’essaye d’analyser au maximum. 
Je suis à l’affût du bien-être des autres, je n’aime pas la 
méchanceté, l’hypocrisie, les conflits ; ça me chagrine.

Quels sont vos projets d’avenir ?
Partir vivre dans le sud à ma retraite, prendre le soleil.

Si vous deviez vous réincarner, ce serait en... 
En aigle, en rapace. Pour moi, il incarne la liberté, 
il voit ce qui se passe, il peut analyser.

Racontez-moi en quelques mots votre  
parcours de vie ? 
Je suis entrée à l’école d’aide-soignante en 1994 à 
la Croix-Rouge française à Lyon. J’y ai suivi 18 mois 
de formation. Puis, j’ai travaillé aux Hospices civils 
de Lyon en géronto-psychiatrie. En 1999, j’ai rejoint 
le centre hospitalier Renée Sabran à la presqu’île 
de Giens, spécialisé en gériatrie et tétraplégie. Le 
centre se situe sur la plage.
Ensuite, j’ai exercé 10 ans en réanimation médicale 
à Lyon. En 2011, je suis venue en Haute-Savoie au 
Centre Hospitalier Alpes et Léman (CHAL). J’ai pos-
tulé à l’EMS en 2015 et j’ai commencé le 1er avril 
2016, lors de l’ouverture du bâtiment B. Nous avons 
bénéficié d’une super formation durant un mois. 

Pourquoi avoir choisi de travailler en EMS ?
J’ai fait les services que je voulais faire : escarres, 
chirurgie, réanimation, etc. L’idée de terminer ma 
carrière dans le domaine de l’EMS me correspond. 
Dans le cadre de ce changement, je n’étais plus 
en phase avec les valeurs en France et me suis dit 
pourquoi ne pas tenter ce changement en Suisse. 
Ici, j’apprécie les valeurs et les moyens, on peut 
veiller au bien-être, être à l’écoute.

Avril
Vendredi 21 avril : ambiance musicale  
« variétés » avec Bruno Ruph à 15h30

Samedi 22 avril : concert avec David Layton  
au saxophone à 15h

Mercredi 26 avril : sortie match de foot  
Servette contre Zurich

Vendredi 28 avril : ambiance musicale avec  
Sylvain Basson à 15h30

Dimanche 30 avril : sortie concert « Ensemble Polhymnia »  
et restaurant « La cave valaisanne » à 16h

Mai
Vendredi 5 mai : ambiance musicale avec  
Natacha Milan à 15h30

Lundi 8 mai : culte à 15h 

Mardi 9 mai : soirée à thème à 18h

Vendredi 12 mai : ambiance musicale avec  
Maxime Alberti au piano à 15h30

Lundi 15 mai : cérémonie du souvenir à 15h

Vendredi 19 mai : ambiance musicale avec Manu  
et Isabelle « chansons des années 50 à aujourd'hui »  
à 15h30

Mardi 23 mai : sortie tournoi de tennis  
Geneva Open au parc des Eaux Vives à 11h

Jeudi 25 mai :  fête foraine intergénérationnelle 17h-21h 

Vendredi 26 mai : ambiance musicale  
« Les cousins Roland » à 15h30

Mercredi 31 mai :  — repas des anniversaires du mois à 12h 
  — conférence votation avec  
  Philippe Déturche à 15h

Juin
Jeudi 1er : messe à 15h30

Vendredi 2 juin : ambiance musicale avec Nicolas  
de Reynold au piano à 15h30

Mardi 5 juin : culte à 15h

Vendredi 9 juin : ambiance musicale avec « Seat Byeol 
Choi, violon et Philippe Boaron, piano » à 15h30

Mardi 13 juin : soirée à thème à 18h

Jeudi 15 juin : messe à 15h30

Vendredi 16 juin : ambiance musicale avec  
Bruno Ruph à 15h30

Déjà quelques dates à retenir avant l’édition 
du programme d’animations hebdomadaire

Dates à retenir

Samedi 17 juin : concert duo claquette/piano à 15h 

Vendredi 23 juin : ambiance musicale avec  
Sylvain Basson à 15h30

Mardi 27 juin :  — défilé de mode à 15h
 — vente de vêtements de 15h30 à 17h

Mercredi 28 juin :  — vente de vêtements de 10h à 12h
 — repas des anniversaires du mois à 12h
  — vente de vêtement de 15h à 17h 

Jeudi 29 juin : repas des anniversaires du mois à 12h

Vendredi 30 juin : ambiance musicale avec Jean-Claude 
Rossier au saxophone à 15h30

Juillet
Vendredi 7 juillet :  — ambiance musicale à 15h30
  — soirée barbecue-pétanque à 18h 

Samedi 8 juillet : concert de flamenco à 15h

Vendredi 14 juillet : ambiance musicale avec Marion 
Hugon à la flûte et Tristan Moreau au piano à 15h30

Vendredi 21 juillet : — ambiance musicale à 15h30 
 — soirée barbecue-pétanque à 18h

Le programme est annoncé sous réserve de modifications.

Les ambiances musicales organisées le vendredi après-mi-

di sont là pour vous, ouvertes à tous ; musiques classiques, 

variétés, chants lyriques ou chansons à texte. Venez passer 

un moment de détente avec nous.

Le programme d’animations vous renseignera, il est dispo-

nible toutes les semaines sur notre site internet. 

A la place  
du village...

tous les jours,  
des jeux de  
société sont à  
disposition de 
tous, petits, 
grands, résidants, 
visiteurs ! 
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Concours – trouvez les 7 différences 

Veuillez déposer cette page annotée des différences 
sur l’image ci-dessous avant le samedi 24 juin 2023 
dans la boîte aux lettres de l’animation à la réception. 

Le gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes réponses 
le vendredi 30 juin 2023.

Une seule réponse par résidant sera prise en compte.

A gagner : un repas pour 2 personnes au restaurant 
Le Trait d’union.

Votre prénom et nom :

w
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